

Des hommages sont rendus à Frank País à l'occasion du 57^e anniversaire de son assassinat



Santiago de Cuba, 30 juillet (RHC/AIN)- C'est avec des vers et des chansons dédiés à Frank País et à la Journée des Martyrs de la Révolution que se sont ouverts les commémorations à Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays, du 57^e anniversaire de l'assassinat de Frank País, leader de la lutte clandestine contre la dictature de Batista.

Très tôt le matin, sur la façade du musée qui porte le nom du jeune combattant, une gerbe de fleurs a été déposée. Les participants à la cérémonie ont évoqué ses qualités d'organisateur.

Un autre hommage a été rendu à Frank País peu après dans le Callejón del Muro (La ruelle du Mur) où Frank País et son camarade Raúl Pujol ont été abattus par des sbires de la dictature de Batista qui les ont reconnus lorsque ceux-ci quadrillaient le quartier.

La plaque qui perpétue le souvenir de ces révolutionnaires avait de chaque côté de grands drapeaux cubains et du Mouvement 26 juillet et devant une gerbe de fleurs dédiée par le peuple de Cuba.

Pendant que la Fanfare Provinciale de Concerts interprétait des marches patriotiques, les participants de sont dirigés ver la Petite Place de Santo Tomás ou Place des Martyrs où s'est tenu le meeting d'adhésion de 24 jeunes à l'UJC, l'Union des Jeunes Communiste de Cuba.

Le Commandant de la Révolution, Rafael Lechuga a pris la parole à cet endroit. Il a relevé que Frank País était l'un des fils les plus authentiques et aimés de Cuba.

Il a relevé la force de son caractère, sa douceur et sa sensibilité humaine. Il a rappelé que son nom est indissolublement lié au soulèvement armé du 30 novembre 1956, action qui avait pour objectif d'appuyer le débarquement du yacht Granma.

Il y a eu des chants et des danses et la gerbe de fleurs a été dédiée aux Martyrs de la Révolution.

Lázaro Expósito, membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Premier Secrétaire de cette organisation dans la province de Santiago de Cuba ainsi que d'autres dirigeants du gouvernement et d'organisations de masses ont assisté à ces hommages.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29779-des-hommages-sont-rendus-a-frank-pais-a-loccasion-du-57e-anniversaire-de-son-assassinat>



Radio Habana Cuba